

"2019, a 100 años del asesinato del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2833

Ciudad Universitaria, 19 de marzo de 2019.

Busca UAEM fortalecer redes de investigación

Con el fin de establecer redes de colaboración y fortalecer la investigación en beneficio de los estudiantes, la Dependencia de Educación Superior (DES) de Ciencias Humanas y del Comportamiento de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), realiza mesas de trabajo para establecer los puntos y directrices que trabajarán cada mes.

Esta DES está conformada por el Centro de Investigación Transdisciplinar en Psicología (CITPsi), el Centro de Investigación en Ciencias Cognitivas (Cincco), la Facultad de Psicología (FP), la Facultad de Comunicación Humana (FCH) y las Escuelas de Estudios Superiores (EES) de Tepalcingo, Yautepec, Jicarero, Cuautla y Miacatlán.

Juan Manuel Rivas González, director de la EES del Jicarero, informó que esta primera reunión se llevó a cabo en las instalaciones de esta unidad académica, donde se abordaron principalmente los temas para fortalecer la investigación en estas áreas.

"Pretendemos que esta reunión se realice una vez al mes en cada una de las unidades académicas que pertenecen a esta DES, esta vez nos tocó aquí en el Jicarero y ya se están tomando acuerdos importantes para la formación de un semillero de investigación, es decir, que todos los investigadores de la DES tengan alumnos de todas las unidades académicas que la conforman", dijo.

Rivas González agregó que como parte de los acuerdos, se llevarán a cabo actividades académicas conjuntas, entre ellas el 3er. Congreso Internacional de Investigación Transdisciplinar en Ciencias Humanas a realizarse en mayo próximo.

El director de la EES del Jicarero reiteró que uno de los objetivos principales es impulsar las colaboraciones entre investigadores en el área de psicología y dar más oportunidades a los estudiantes para realizar sus tesis de investigación.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia